
新成人の
決意表明

親にひと言！

親子で記念撮影！
(左から )佐々木乙さん
　　　　　  千佳子さん

祝！ 平成27年 多久市成人式

　 1月 3日、中央公民館で平成27年多久市成人式を開催しました。平成 6年 4月 2日から平成 7年 4月
1日生まれの246人の新成人のうち200人が出席し、大人としての第一歩を踏み出しました。

特集Ⅰ

　
天
候
に
も
恵
ま
れ
た
1
月
3

日
。
成
人
の
日
を
前
に
、
帰
省

の
時
期
に
合
わ
せ
て
、
平
成
27

年
多
久
市
成
人
式
を
中
央
公
民

館
で
開
催
し
ま
し
た
。

　
式
典
前
の
オ
ー
プ
ニ
ン
グ
で

は
、
各
小
中
学
校
の
思
い
出
を

写
真
で
振
り
返
る
『
メ
モ
リ
ア

ル
ビ
デ
オ
』
を
放
映
。
当
時
の

懐
か
し
い
映
像
に
、
会
場
か
ら

は
歓
声
が
沸
き
あ
が
っ
て
い
ま

し
た
。

　
式
典
で
は
、
横
尾
市
長
が
「
成

人
に
な
れ
ば
、
あ
ら
ゆ
る
場
面

で
責
任
を
取
る
立
場
に
な
り
、

一
人
前
の
人
間
と
し
て
見
ら
れ

ま
す
。
ま
た
未
来
を
選
ぶ
こ
と

に
つ
な
が
る
参
政
権
な
ど
権
利

を
行
使
す
る
こ
と
も
大
切
で
す
。

最
後
に
み
な
さ
ん
を
支
え
て
く

れ
た
家
族
、
地
域
の
み
な
さ
ん

へ
の
感
謝
の
気
持
ち
を
忘
れ
ず
、

夢
を
心
に
抱
き
な
が
ら
進
ん
で

く
だ
さ
い
」
と
激
励
し
ま
し
た
。

　
こ
れ
を
受
け
、
新
成
人
を
代

表
し
て
、
各
中
学
校
区
の
代
表

が
新
成
人
と
し
て
の
決
意
を
述

べ
ま
し
た
。

　
式
典
後
、
中
学
校
区
ご
と
に

記
念
撮
影
を
行
い
、
人
生
の
節

目
を
写
真
に
お
さ
め
ま
し
た
。

平成 8年 12 月号「アイドル登場」 秋次　亜耶さん
あきつぎ あや

再登場!!

平成 8年 2月号「アイドル登場」 大石　梨紗さん
おおいし りさ

平成 10 年 10 月号「アイドル登場」橋本　瑠偉さん
はしもと るい

平成８年 11 月号「アイドル登場」 小牧　弘和さん
こまき ひろかず

現在は、県内金融機関に勤務しています。20代で結婚して幸せな
家庭を築いていきたいです。成人を迎え、改めて両親には感謝し
ています。今まで育ててくれてありがとう。頑張っていい大人に
なります！！ (笑 )

現在、市内医療機関で働いています。まだ成人として実感は・・・。
親やお世話になっている周りの人に恩返ししていきたいと思って
います。今後は、介護関係の勉強をして資格を取っていきたいで
す。

TAKU市報
面影あるかな？

現在、福岡の調理師専門学校で勉強中。春から福岡で就職します。
中学校の時は“やんちゃ”だったので先生には迷惑をかけていま
した（笑）今日は先生に会えてよかったです。これからは親孝行
していきたいです。

ささき

（左から）

永渕秀徳さん (将来の夢：気象予報士 )
　「両親には金銭面など支えてもらい感謝しています」

坂元大悟さん「公務員目指して頑張っています」

田代峻介さん「将来の夢は小中・高の体育教諭です」

山中賢人さん「今まで育ててくれてありがとう！自立します」

ながふちひでのり

さかもと だいご

たしろしゅんすけ

やまなか まさと

（左から）

田中郁未さん　ペットショップ勤務
「いつもけんかばかりだけど
大好きです！」

滝本沙也加さん　ホテル勤務
「これまでも、今からもありがとう」

田中愛さん　農協勤務
「これからもよろしく！」

たなか いくみ

たきもと さやか

たなか あい

ことの

ちかこ

（別府二区）

恩師との再会を喜ぶ新成人のみなさん♪

現在大学生。東京都内の大学で政治経済学を学んでいます。将来
の夢は競輪選手になることで、学業と同時に競技場での練習、基
礎体力の向上に励んでいます。成人を迎え、競技の練習、進学な
ど両親の支えがあったからこそなので本当に感謝しています！！
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